

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園

2024.7 No.4

ばらぐみ

つくって遊ぶ



【星づくり】「どう重ねたら同じ形になるかな?」と正三角形の画用紙を2枚子どもたちに手渡しました。ずらして重ねると星のような形になるのですが、最初から方法を伝えずに考える時間をつくってみました。ぐるぐる紙を回して考える子、「どうやるん?」と隣の友達と教え合う子、「先生の星と一緒にやー!」と、星づくりをそれぞれ楽しみました。

【野菜の色塗り】自分が育てている野菜の色塗りをしました。どんな色かな?と投げかけ、端っこまで塗り込むように伝えました。鮮やかな色の夏野菜が出来上がりました。



プール遊び



7月に入り、待ちに待ったプール遊びが始まりました!子どもたちは水の冷たさや心地よさを感じています。「先生冷たいー!」「ワニで歩けるでー!」など、自分なりに感じた心地よさや楽しさを伝え合ったり、できることを見てもらう喜びを感じたりしていました。また「体を拭く」「水着を脱ぐ」、「脱いだ水着を帽子に入れて、まとめる」「水着をタオルに包む」など『自分でできること』に喜びを感じ、それが自信に繋がっているように感じています。

お当番活動

入園して3か月。幼稚園の生活に慣れ自分のことは自分でできるようになっていました。そこで子どもたちにお当番の話をしました。先生のお仕事を自分たちができるということで目がキラリと輝く子どもたち。

- ①お弁当のかごを職員室まで運ぶ・お部屋まで持ってくる
- ②お休み調べカードを柳澤先生に届ける③机を拭く④いただきますの挨拶をする

まずはグループで取り組む楽しさ、力を合わせる楽しさを感じられるよう意欲の沸く言葉かけを大切にしています。お当番活動を通して、クラスのみんなのために“自分が頑張るんだぞ!”という意欲をもち、先生や友達から感謝されることで誇らしさや嬉しさを感じられるようにしていきたいと思っています。



幼稚園生活にも慣れ、自分で自分のことを頑張る嬉しさや先生や友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようになっています。2学期は友達と一緒に様々な経験を積み重ねながら、友達との関わりを深めていけるようにしていきたいと思います。1学期間、たくさんのご協力ありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。